

## Saint-Privat-des-Vieux

### La fête à Notre-Dame des Pins pour sa kermesse



■ Affluence autour des stands de la kermesse de Notre-Dame des Pins.

Un samedi pas comme les autres à la maison de retraite de Notre-Dame des Pins, puisque tout le monde était sur le pont pour ce jour de kermesse annuelle. Beaucoup d'effervescence et une affluence inhabituelle dans les jardins et les salles d'expositions de l'établissement où une multitude de bénévoles s'affairaient, pour la bonne cause, parmi lesquels l'association des Amis de Notre-Dame des

Pins, religieuses, personnel et direction. Selon une recette classique qui a déjà fait ses preuves, stands, vide-greniers, repas, spectacles avec la participation des Sévillanes de l'association Paséo, rien ne manquait au rendez-vous de cette belle journée.

Une animation à mettre à l'actif des bénévoles, qui ont rempli leur mission d'accompagnement des pensionnaires de la maison de retraite.